
期首会員63名　入会1名　退会3名　現在会員61名

NWRC SINCE Oct.1984

★第１ 新年例会　

★第２ 卓　話

★第３ 卓　話　

★第４ クラブフォーラム

■点　鐘
■四つのテスト唱和
■ロータリーソング
　　　「それでこそロータリー」
■ご来訪者紹介並びに会長挨拶
■幹事報告
■今週のお祝い
■委員会報告
■親睦活動委員会・ニコニコ披露
■卓　話　伊藤正彦さん
■点　鐘　　

〔結婚祝〕 髙前田良治さん　 橋市郎さん　徳安　恂さん　宮脇雅俊さん
荒木正雄さん　江上徹也さん〔誕生祝)草野志郎さん 齋藤　寛さん
田中克憲さん 深堀俊一さん　吉田節哉さん　高木宏隆さん
(入会祝)草野志郎さん　栗原博志さん　高野一廣さん　齋藤　寛さん
宮脇雅俊さん 中野敏さん 前田良治さん 増崎進一さん 折式田一豊さん

2008～ 2009年度ＲＩテーマ

　         第 1157回 例会記録　平成21年1月13日

2 0 0 8 ～ 2 0 0 9 年度  ＮＯ 23

Nagasaki  West  Rotary   Club
長崎西ロータリークラブ週報

　　1月度スケジュール
1.真実かどうか

2.みんなに公平か

3.好意と友情を深めるか

4.みんなのためになるかどうか

四つのテスト

本日のプログラム1月の結婚・誕生・入会祝い

ご来訪ロータリアンの紹介　
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　　東京日本橋西ＲＣ　岡本　均さん　　長崎ＲＣ　江崎淑夫さん

　　長崎ＲＣ　　　　　中山義一さん　　長崎ＲＣ　上田良樹さん

　〔結婚祝〕
前田良治さん　
髙橋市郎さん

幹事報告

＄＄ロータリーレート(1/1より)＄＄　1ドル　88円

先週は５日の事務所開き、 ６日の新年例会と飲み会が続きました。 一昨日来、 雪模様

天気の３連休でしたので、 正月疲れが取れたのではないでしょうか。

　今日から又平常の例会となりました。 今年は我慢しながら実りの時が来るまで辛抱して行きたいと思っていますが、

この様な経済状況でありますので、 お互い助け合って行ければと思います。

ロータリーで仕事の話をするのは野暮のように取られがちですが、 このような時ですので、 お互いが仕事について遠慮

なく交流して頂きたいと思います。 お互い出来る事は協力し、 出来ない時は遠慮なくその旨を言える、 そんなお付き

合いをして欲しいものです。 仕事があってのロータリーだと思います。 それがひいては退会防止、 新会員の獲得に

も繋がっていくと思います。 さて、 「今日の歴史」 ですが、 今日１月１３日は 「ピース記念日 （煙草の日）」 です。

１９４６年高級煙草 「ピース」 が発売されました。 当時１０本入りで７円でした。 私の生まれた年です。 ピースは

吸いませんが高校以来お蔭様で４０数年間、 国の為煙草税を納めさせて頂いております。 有害な物とは解っていま

すが、 考えてみますと如何に国家に貢献してきた事か、 嫌煙者の皆さんご理解下さい。

　１月１３日の出来事としては、 １５５９年イングランドとアイルランドの女王で、 チューダー朝最後の女王エリザベス

１世の戴冠式がウエストミンスター教会で行われております。 １８２８年には加賀前田家の江戸藩邸に御守殿門 ・

現在の東大赤門が建立されています。 近代では１９７９年国公立大学入試で共通一次試験が行われました。

著名人の誕生日としては１９３５年にミステリーやブラックユーモアー作品の多い作家の阿刀田高が生まれています。

　又、 １９５５年には一世を風靡したキャンディーズのランちゃんこと、 伊藤蘭が、 １９６３年女優の秋本奈緒美が、

１９６８年 「でもね～」 のポーズの 「すてられて」 を歌った長山洋子が、 同じく１９６８年サッカー三浦和良の奥さん

になったモデルの三浦りさ子が生まれています。 以上 「今日の歴史」 でした。 挨拶を終わります。

 

 

　　　〔誕生祝〕
　　深堀俊一さん

New
!

ロータリー財団寄付・米山記念奨学会寄付表彰
ポールハリスフェロー　 吉田節哉さん

マルチプルポールハリスフェロー 島田靖彦さん

第７回米山功労者マルチプル　 田中克憲さん

第１３回米山功労クラブ　 長崎西ＲＣ

　　   　    　①ＩＭの件　

3月1 日(日)開催されますＩＭのテーマ 「教育 ・

再生」 についての当クラブ実践報告のＤＶＤ

進捗状況報告　(北口広報委員長)
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長崎西ロータリークラブ
Nagasaki West Rotary Club
　　会　長　　安永　勝信
　　幹　事　　榎本　延光
創立：昭和 59 年 10 月 2 日 1984/OCT2

例会：【 火 】午後１２時３０分
ホテルニュー長崎 095-826-8000
事務局：長崎市籠町4-28新観光開発ビル

Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520
URL:http://www.nwrc2740.jp/
e-mail:　nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

　　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　ホテルニュー長崎　　 長崎中央 　ベストウェスタン　
　　　　　　　 　　　　　　　　プレミアホテル長崎
火　東長崎　長崎卸センター
水　長崎南　ホテルグラバーヒル 長崎北東 　長崎厚生年金会館
木　長崎　　ホテルニュー長崎 長崎琴海 　パサージュ琴海
金　長崎東　サンプリエール　 長崎出島 　ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会
委　員 松尾悦次　　増崎進一　　吉原殖男　　吉田良尚
編　集 中田久美子（事務局）

　　　　2008-09年度目標1,800,000円　1/13現在ニコニコ累計　904,000円　ニコBox累計　47,379円

ニコニコボックス

渡邊修志さん　1月11日野母崎水仙ウォーク、無事完歩する事が出来ました。ちなみに5時間22分のタイム。
本日は山の話で卓話をさせて頂きます。よろしくお耳をお貸し下さい。

田中克憲さん 新年あけましておめでとうございます。1月10日誕生日でした。また今年は丑年で年男７２歳
になりました。今年もよろしくお願い致しまする

平山寿則さん 昨年末の父の葬儀に関して、お香典、お供物等、ご心配をおかけしました。元気になりました
ので、今年もよろしくお願い致します。

石橋　均さん 先週は大分、今日から沖縄と移動しており、新年早々皆様とお会いできません。(幸いに…)
こちら沖縄はアロハシャツとまではいきませんが、気温１６度と快適です。泡盛を飲みながら、
金曜までISOとプライバシーマークの審査をやってきます。遅ればせながら、本年も皆様に
とって素晴らしい年でありますよう、南の島から祈念申し上げます。

中野　敏さん 入会して８年になりました。スポンサーから入会して３年はやめるなと言われてこれまで来ました。
安永勝信さん ニコニコの為に。

★ ハ イ ラ イ ト よ ね や ま １０７号 ★　

第４回ゴルフ同好会コンペ予告！

場所　　長崎パークカントリー

日時　　2009年 2月 22日 （日曜日） 10時 48分スタート

金額　　9,900円 （食事付）

会員にロータリーについて知識と理解を一層深め
てもらい、同時にロータリアン以外の、一般市民
にもロータリーの事を良く知ってもらうための
プログラムを実施する月間です。

１月はロータリー理解推進月間

１．寄付金速報　― 当会始まって以来の大口寄付で前年同期比増 ―
　12月までの寄付金は、前年同期と比べて8.43％増、約7,380万円

増加となりました。普通寄付金が0.01％減、特別寄付金が11.38％増
と大幅な増加へと転じました。これは、当会始まって以来となる

1億円もの大口寄付を頂いたためです。
２．「後に続いてほしい」　― ロータリアンから１億円の寄付！ ―
　昨年12月半ば、名古屋名東ＲＣ会員の坂本精志氏より１億円のご寄付を頂きました。経営するホシザキ電機

株式会社（本社：愛知県豊明市）の上場にあたり、氏は株の売却益の一部を日頃から関心を寄せる団体に
寄付。その一つに米山奨学会を選ばれました。坂本氏はこれまで米山奨学生のカウンセラーを二度務められ
たほか、博士課程に進学した学友を援助するなど、外国人留学生の支援に熱心に取り組んでこられました。
創業者であり、ロータリアンであった父の薫俊氏（故人）が、出身地の島根で進学困難な学生を支援して
いたことや、ご自身もロータリアンとして、勉学に勤しむ外国人留学生と関わる体験を得て、米山記念奨学
事業への関心を深めたと言います。「米山は、経費も最小限に抑えているし、多くの人がボランティアで熱心
に事業を行っている。また、資金を投機に回さず、地道に使っていることも好ましい。上場を機に、おす
そ分けの気持ちで寄付しました」と坂本氏。本来は匿名で寄付したいと、　今回も含めてこれまで表彰品は
すべて辞退されていますが、「後に続く人が出てほしい」とのお気持ち　から、今回記事として紹介するこ

とをご了解頂きました。
3．地区ロータリアンがベトナムで奨学生を採用　― 第2590地区 ―

経済的な理由から来日することができない優秀な人材を海外で発掘し、日本に招へいして支援する米山記
念奨学金のプログラム「現地採用奨学金」。試行3年目となる今回は、事前に決定した受け入れ地区
（第2590地区・神奈川県）からロータリアンが現地へ出向き、面接官として選考に参加しました。
地区を代表してベトナムへ向かったのは、清水良夫ガバナーと地区米山記念奨学委員長・鈴木憲治氏の両氏。
昨年12月18日に面接を行い、10人の候補者から2人の合格者を決定しました。清水氏は「現地の教育
事情や生活レベルを理解することができた」と、実際に足を運ぶことの意義を強調し、鈴木氏も「地区
の皆さんに胸を張って紹介できる人材を選ぶことができた」と話しています。合格者2人は、今年10月

に来日する予定です。　　

会員卓話
渡邊修志さん

　「山の話」


